

7/18 三枝虎太郎くんにさわやか市民賞



▲遊園地を楽しんでいるイメージで描いた作品「時計の遊園地」。

加西市は、芸術やスポーツの分野で優れた成績を取めた方に贈る「さわやか市民賞」を、三枝虎太郎くん（北条小5年）に贈呈しました。

三枝くんは、ルネッサンス・スクエア主催の「第27回こどもの絵画展」で、応募作品約1,300点の中から最優秀賞にあたるルネッサンススクエア賞を受賞しました。

7/19 車内を森に見たてた「かぶと虫列車」



▲カブトムシを見つめる子どもたち。

北条鉄道は、車内を木の小枝や葉で飾り森に見たてた「かぶと虫列車」を2日間（10便）運行しました。

列車は、北条町駅と粟生駅間を約1時間かけて往復。大阪観光専門学校鉄道サービス学科の学生9人が、ビンゴゲームや紙芝居をして、親子連れら約700人を楽しませました。子どもたちは「角がかっこいい。大切に育てたい」と意気込んでいました。

タウントピックス

7/29 中高生がハンセン病を学ぶ



▲参加者を代表して献花する高橋さん。

市内の中高生9人が、岡山県瀬戸内市の国立養成所長島愛生園を訪問しました。

生徒らは、歴史館や園内を見学し、入所者からハンセン病についての話を聞きました。

また、愛生園で亡くなられた方の御霊を祀る納骨堂を訪れ、播磨農業高校の高橋翼さん（3年）が、参加者を代表して献花しました。

7/29 市内企業の高度な技術に驚き！



▲是常精工(株)の社員から説明を受ける参加者。

加西商工会議所は、地元企業への関心を高め、将来の就職活動に役立ててもらおうと、7月25、29日に小学生対象の「産業・観光ツアー」を開催しました。

親子43組89人は、(株)千石、伊東電機(株)、菅野包装資材(株)、是常精工(株)、(株)コタニ、(株)シルバーロイを見学。北本祥馬くん（賀茂小6年）は「高度な技術に驚いた。加西の企業に興味を湧いた」と話しました。

加西市のことなら

ホームページがより見やすくなりました。スマートフォンにも対応

加西市ホームページ

加西市

検索

テレビで緊急情報「まちなび」



サンテレビのデータ放送で緊急情報などを発信

災害に備えて「かさい防災ネット」



災害時に避難勧告などの防災情報をメールで自動配信



8/5 移動昆虫館でカブトムシを手づかみ



▲西山さんから持ち方を教わり、手づかみする園児。

姫路市の西山賢一さん（44）、麻由さん（18）、脩人さん（13）が、軽トラックの荷台に高さ2.2mの手作り虫かごを載せて、賀茂幼稚園の園児ら約70人にカブトムシやクワガタとの触れ合い体験をプレゼント。「子どもたちの喜ぶ顔を見るのがうれしい」と西山さん。園児たちは「力が強い。つるつるしている」など、カブトムシを手づかみし大興奮でした。

8/6 サッカー、卓球、空手の全国大会に出場



▲左から三田井さん、是常さん、村上さん。

教育委員会は、全日本女子ユース（U-15）サッカー選手権に出場した三田井さん、ねんりんピック栃木2014卓球交流大会（10月4～6日）に出場する是常さん、全国高校空手道大会に出場した村上さんに、今後の活躍を期待して賞賜金を贈呈しました。
 ・三田井七美さん（加西中3年） ・是常聡さん（上芥田町）
 ・村上巧樹さん（神戸第一高校3年、玉野町）

まちの出来事

8/18 市内の最高齢者をお祝い



▲大橋さん（左）と中谷さん。

西村市長が市内の女性最高齢者の大橋おふささん（106歳、田原町）と男性最高齢者の中谷稔さん（100歳、北条町横尾）を表敬訪問し、多年にわたり社会の発展に寄与されたことを感謝するとともに、長寿をお祝いしました。

お二人とも「好き嫌いなく、まんべんなく食べる」と長寿の秘訣を語られました。

8/19 甘い・おいしい「ゴールデンベリーA」



▲桑原田町の集荷場で出荷作業。

加西市特産のブドウ「ゴールデンベリーA」の出荷が最盛期を迎えています。市内約130軒の農家が、ベリーAをはじめ、藤稔やピオーネなども生産しています。今年7月に晴天が続いたことで、粒張りが良く、甘くおいしいブドウに仕上がっています。出荷は9月中旬頃まで続き、かさい愛菜館（☎⑦8700）などで販売されています。

子育て、定住支援情報なら



子育て・定住支援情報サイト



ふるさと加西は風土記1300年



事業の取り組み等を紹介



かさい観光Navi



遊ぶ・見る・食べるなどの観光情報が満載